

## **La Ville de Paris réaffirme son soutien à son Citoyen d'Honneur Nabeel Rajab**

**Un portrait du défenseur des droits humains bahreïni et Citoyen d'Honneur de la Ville de Paris, Nabeel Rajab, sera apposé devant l'Hôtel de Ville à quelques jours de la décision de la Cour de cassation de Bahreïn sur sa condamnation à cinq ans d'emprisonnement.**

Le 6 juin dernier, le Conseil de Paris décidait d'attribuer la Citoyenneté d'Honneur de la Ville de Paris au défenseur des droits humains bahreïni Nabeel Rajab au soutien de son combat pour la liberté, la démocratie et les droits humains.

Président du Centre bahreïni pour les droits de l'Homme, directeur du Centre des droits humains du Golfe et secrétaire général adjoint de la Fédération Internationale des Ligues des Droits Humains (FIDH), Nabeel Rajab a subi des pressions répétées de la part du pouvoir bahreïni. Il est incarcéré depuis 2016 pour avoir dénoncé à la télévision l'interdiction faite aux organisations non gouvernementales (ONG) et aux journalistes de pénétrer sur le territoire national.

Le 21 février 2018, il a par ailleurs été condamné par la Haute Cour criminelle de Bahreïn à une peine de cinq ans d'emprisonnement pour avoir publié des tweets critiquant l'intervention du Bahreïn au Yémen aux côtés de l'Arabie Saoudite et dénonçant des atteintes aux droits humains dans son pays. Sa condamnation a été confirmée par une cour d'appel le 5 juin 2018.

Le 31 décembre prochain, la Cour de cassation devrait se prononcer sur cette condamnation. À quelques jours de cette échéance décisive, le portrait de Nabeel Rajab sera affiché à l'entrée de l'Hôtel de Ville pour rappeler le soutien de Paris à ce défenseur des droits humains.

« Notre ville a une responsabilité particulière : celle que lui confère son Histoire. C'est pourquoi nous devons défendre sans relâche les droits de l'Homme partout où ils sont bafoués. Ce combat est au cœur de l'identité de Paris. Par ce geste, nous réaffirmons notre soutien aux démarches entreprises par la FIDH pour obtenir la révision des peines et la libération de Nabeel Rajab » a souligné Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie.

Ce portrait rejoint celui d'Oleg Sentsov, cinéaste ukrainien, également Citoyen d'Honneur de la Ville de Paris, toujours arbitrairement emprisonné en Russie.